

Lancement de l'enquête publique du projet de reconquête des berges de Seine

Dossier de la rédaction de H2o
July 2011

Après plus d'un an de concertation dans toute la métropole, la tenue de nombreuses réunions publiques, les débats et votes au Conseil de Paris, l'enquête publique a été ouverte le 4 juillet prochain pour deux mois, jusqu'au 2 septembre. Pendant cette enquête, chacun et chacune pourra contribuer au projet en déposant ses suggestions, propositions et remarques dans les registres mis à disposition dans les mairies des dix arrondissements riverains de la Seine et à l'Hôtel de Ville, et rencontrer la commission d'enquête qui tiendra trois permanences dans chacun de ces lieux, selon l'agenda accessible sur le site Berges de Seine.

Une exposition présentant le projet sera également installée dans les 20 mairies d'arrondissement et au salon d'accueil de l'Hôtel de Ville.

Berges de Seine